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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、
町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。
不明な点は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

気温の寒暖差が激しく体調管理が大変の事と思います。でも、自然はちゃんと私たちに春の山菜を味わい、桜の
花を楽しませてくれます。酪農の丘の「水仙」もきれいに咲き誇っています。ついつい生活や仕事に追われ自分の
庭に咲いている花を見過ごしてはいませんか？　「病は気から」と言います。可憐な花や美しい新緑で心を豊かにし
ながらお過ごしください。では、また。

町長日誌の第 151 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事
を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№151町長日誌
オホーツク海特有の寒さが昨日、今日と続きましたが、午後になって晴れ間が
見えてきました。明日は温度が上がる予報ですから開花が途中で止まっていた桜

も満開になる事と思います。それにしても今年は遅い開花になってしまいました。春の牧草やコーンの種まきも遅
れているようです。さて、4月初めの春の交通安全運動に始まり、春の火災予防運動、そして 11日には防犯のため
の地域安全パトロール出動式が警察署行われ、29日には消防団の連合演習がジョイパークで行われます。この一連
の町内行事が終わり小中学校の運動会が行われる頃には興部にも新緑の初夏が訪れます。現在、役場では 27年度
決算の事務整理と新年度事業のための入札や補助金確定のため道庁との打ち合わせ作業などが続きます。新採用の
職員も少し慣れてきたように見受けられます。一方、私は 4月中が管内・道内の様々な団体の総会が続き、ＧＷ明
けの今月は全国段階の総会、さらには、「えっ、今から？」と思われるかも知れませんが来年度予算に向けての要望
活動がスタートします。勿論、今年は参議院選挙がありますので、追加の補正予算の要望も併せて行う予定です。こ
の様に、先に先にと様々な提案をしながら有利な予算確保をめざし全国の市町村はしのぎを削っているのです。

5月 12日㈭　PM5:30

今週は、北海道町村会の定期総会を中心に様々な団体の総会が開催され出席しま
したので、駆け足で４日間を振り返ってみます。
19日には、朝名寄からＪＲで札幌に向かいました。午後から北海道道路整備促進協会通常総会、北海道治水・砂防・
海岸事業促進同盟通常総会、北海道災害復旧促進協会通常総会の 3団体の総会が立て続けに行われました。この中で私
は道路整備の副会長を務めています。
20日は、午前中に北海道道路利用者会議定期総会終了後、午後 1時から山谷副知事に道町村会厚生文教委員会として

『地域医療の充実に向けた緊急提言』を行いました。この提言では遠軽厚生病院の様に分娩休止施設が増加していること
に対する提言を中心に行いました。その後、北海道漁港漁場協会通常総会に出席し、午後 3時には新たに就任された札
幌医科大学の学長や医師派遣をして頂いている医局への挨拶回りを行い、夕方には北海道農政事務所を訪問して北興バ
イオガス施設建設予算の打ち合わせを行い、その後、北海道農業公社役員との意見交換を行いました。
21日には、私が会長で興部町が事務局を持っています北海道公社営畜産事業推進協議会総会と北海道酪農振興町村長
会議総会を午前中に開催しました。午後から、北海道町村会の定期総会及び講演会、さらには午後 6時から知事や道庁
幹部職員との交流行事が有り、その後オホーツク町村会の懇談会に参加しました。
22日は、4月に人事異動が行われた道庁への挨拶回りや、それぞれの部長さん等との懇談を行い夕方ＪＲで帰ってき
ました。いつもこのようにハードな日程ではないのですが毎年この時期にはこのようなスケジュールとなっています。

4月19日㈫～22日㈮

水産担当係長と東京に出張しました。現在、大規模改修が始まっている沙留漁港の東防
波堤拡張工事予算（約 20億円）が新たに決定したお礼の御挨拶に武部新代議士と水産庁を訪ねました。東防波堤
は赤灯台の有るところで、これまで狭い中でホタテ稚貝の選別作業を行ってきましたが、平成 31年から工事が始
まり幅 44メートルに拡張されることになったものです。その後、夜には、代々木にあります「グリーンスポット」
と言う京風懐石とフランス料理をミックスした料理で固定客の多いレストランが開催して下さいます沙留漁協提供
の「オホーツク海明け一番ガニを食べる会」に出席してきました。このイベントは今年で 6回目になりますが、流
氷が去った海明けから脱皮前までの毛ガニを期間限定で味わってもらうものです。お店は 30席ほどと狭く、最初
は 1日だけの企画だったのですが、年々口コミで広がり今年は 300人の予約が入っているとの事です。この企画
は、毛ガニ 1尾をメインのコース料理となっており費用は 1万円程とお高いのですが各界の著名人も多く、お陰様
で興部町沙留の毛ガニは代々木界隈ではちょっと有名になってきました。

4月27日㈬


